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Zitat von BMG-1900 

Vizekusen ist mir im Grunde scheiss egal,aber ich bin immer für frische Leute in der
BuLi.Egal ob sie scheitern oder nicht.Dieses ständige zurückgreifen auf Altbewährtes
bringt doch keinen weiter.Trainer wie Nagelsmann,Nuri oder von mir aus auch Frings
sind noch unverbraucht und voller frischer Ansätze.Ich kann und will einfach keinen
Labbadia,Veh,Stevens oder Schaaf mehr sehen. :runter:

Herrlich ist doch kein Bundesliganeuling, der war vor 8 Jahren schon BL-Trainer. Kann jetzt nicht
sagen ob er damals frische Ansätze reingebracht hat.
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